

卷之三

さひれ翻つ・相撲・

ちんじんかんのお礼



いつも子ども会へ温かいご支援、誠にありがとうございました。

八月十三日（土）に三原やつさ祭り「子どもやつさ」に深町子ども会として児童・先生・保護者と参加して参りました。練習四日間という短い練習期間ではありましたが、みんな無事に踊り終えることができました。六年生の保護者の皆様、五年生以下の保護者の皆様ご協力ありがとうございました。

お蔭をもちまして全て完売となり今後の活動資金に十分というほどの利益を出させていただきありがとうございます。

これもひとえに連合町内会様・町内の皆様のご協力の賜物だと思っております。

大事に子ども達のために使わせていただきます。

また十六日（火）には太鼓踊り保存会会長 西本 薫様よりお声掛けいただき「ちんこんかん」へ大人に交えさせてもらい出場させていただきました。今までにない迫力を感じ引率した保護者と感動を浴びて参りました。

子ども達も連日の行事でしんどい思いもしてましたと思いますがとてもいい経験をさせていたいたいだいたいと思います。

今年はお盆に全ての行事が重なり六年生の保護者の方には休むこともなくご協力をしていただきたことに感謝しています。本当にご協力ありがとうございました。

猛暑の中に美しく咲き

女房の柔軟体操するを見て

百日紅今年は特に色も良くなさるすべり

眼の奥が火傷するよな日差しかな

年重ねたる今年の暑さは

中組仲峰講 竹内ひろみつ

短歌・俳句・詩

し格別のご配慮を賜り厚くお礼申上ります。日本年も、盆祭りが終わり、太鼓踊りを奉納する行事に形神六日本年にまことに、三原市新倉町大須賀通りました。年生域登録年行われていた団体が一回太鼓踊りを見つけて頂く事は子供たちにとっても良い記念になります。さて、表記の件についてですが、ニチエー中之町店様のご好意により店舗入り口に買物レシートを投函するボックスタイプがござります。そのボックスタイプに入れて頂くことにより、幾らかの補助金を頂けることになりました。なまりました。皆様がより多く投函して頂ければ、私たち保存会の写真が貼つたります。補助して頂いた資金とさせられます。この活動資金とさせて顶きます。心からお願い申し上げます。

ました盆行事への出店に際しますて子ども会からは、「焼きそば・フランクフルト・枝豆・かき氷・生ビール」を販売させていただきました。お蔭をもちまして全て完売となり今後の活動資金に十分というほどの利益を出させていただけあります。これもひとえに連合町内会様・町内の皆様のご協力の賜物だと思つております。大事に子ども達のために使わせていただきます。

また十六日（火）には太鼓踊り保存会会长 西本 薫様よりお声掛けいただき、「ちんこんかん」へ大人に交えさせてもらい出場させていただきました。今までにない迫力を感じ引率した保護者と感動を浴びて参りました。

子ども達も連日の行事でしんどい思いもしてましたと思ひますがとてもいい経験をさせていたいたと思ひます。

圖版二十一

深町太鼓踊り保存会
会長 西本薰



機関への連携体制づくり
以上のこととを地域の皆様に知つて、センターを活用して頂くためには、
出前講座、介護予防教室を年五回開催しました！（平成二十一年度）
講座・教室の内容は：
健康チエック（血圧測定）
体操（ロコモ体操、ボール体操、お口の体操、脳トレ、リハビリ体操）
お話し（認知症、介護保険、施設、成年後見、消費者被害）
また、地域の各種会議への参加や招集などを適宜行っています！さらに、イオン三原店での介護相談会（毎月第四火曜日）や、「高齢者相談センターどりいむだより」年四回発行をおこなっています!!
高齢者相談センターどりいむでは、高齢者の日常生活に関するあらゆる相談に応じています。お気軽にご相談ください。（相談は無料です）

今年も夏がやつてきました！室温調整など環境を整え、体調を崩すことがないように気をつけましょう！

高齢者相談センター活動紹介

④ ③ ② ①

（1） 介護や健康のこと・介護保険制度利用、元氣づくり（介護予防）の取り組み

（2） 権利を守ること・消費者被害、財産管理、高齢者虐待への対応

（3） さまざまなお話しや老者介護世帯の高齢者が心配

（4） 暮らしやすい地域のために・病院や施設、そつ地関係

月日 九月十三日(火)
予備日 九月十五日(木)



歩く会幹事 石井堂熙

ようですが、いかがお過ごしですか。
ピッコロでは、毎年実施される中学生の職場体験を終えたところです。

地元の中学生に、ピッコロでの様子を学習して頂くと同時に交流もでき、私たち職員、利用者一同毎年楽しみにしている行事のひとつです。今後、実習に参加した中学生が笑顔で遊びに来てくれるご家族を交え交流につながっていく事が私たちピッコロの喜びです。ハウス内の花苗をご覧になり、ぜひおいで下さい。四季折々の花々が、皆さまをお待ちしております。

これからも、もうしばらくは残暑が続きそうです。お体にはくれぐれもお気付け下さい。

A black and white illustration of a poppy flower in bloom, with several closed buds visible on its stem. The flower has large, distinct petals and a dark center.

*選手の敬意略
T B G 事務局 天木 雅之



次回大会は九月十一日（日）に実施します。

第六十三回 原市ターゲット・

